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一般質問の概要

市民から和歌山市動物愛護管理
センターにおいて不適切なこと
が行われているのではという訴

えがあったがどうなのか。
保護ネコに対するワクチン接種について、本

来の量の半量しか接種していないと書かれた証
明書が管理センター名で発行されている。本来
５カ月を経なければならない不妊・去勢手術が
２カ月未満で実施されている。また、狂犬病予
防法に基づく注射及び飼い犬の登録について
も、登録済みを未登録にしたなど、管理センター
のシステムが正常に運営されていないのではな
いかとの疑念があると、獣害対策に協力をいた
だいている開業獣医師から訴えがありました。

問：殺処分ゼロに関わって、獣医師法や薬機法
に抵触する事態が発生しているという訴えに
ついて、市としてどう対処しましたか。
局長：予防接種証明書について、あるボランティ

ア団体が無断で動物愛護管理センター名を記
載した独自の接種証明書を発行していたの
で、今後は行わないように厳重に注意し、指
導しました。ワクチン半量接種については、
獣医師法等の法令に抵触するものではありま
せん。猫の不妊去勢手術時期は、おおむね１
㎏を超える猫に実施しています。
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動物愛護管理センター、
ボランティア、獣医師、

市民の信頼の上で成り立つのが
殺処分ゼロの事業です。

問：市長は今回の一連の事態についてどう受け
止めていますか。
市長：センターの事務処理における重複登録な

どについては、すでに見直しを行いましたが、
今後も点検を行い、改善すべき点はすみやか
に改善してまいります。また、関係団体にお
ける今回の予防接種証明書の発行のような事
例については、再発防止に努めてまいります。
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反社会的団体である統一協会や
その関連団体の思惑に

地方公共団体が利用されるようなことは
あってはならない。

現在、霊感商法や多額の献金に関わる被害者
からの訴えや、いわゆる宗教２世からの告発な
どから、国会では解散命令、あるいは被害者救
済に関わる法令の審議が行われています。統一
協会やその関連団体は、熊本県の市町村議会に
家庭教育支援法の制定を求めるなど、一見した
だけではわからないことで、地方自治体におい
ても影響をおよぼしていることもわかってきま
した。和歌山市の「家庭教育支援条例」は熊本
をモデルにしている他、北海道旭川市、岡山県
でも同様の問題が明らかになっています。政治
家とつながることでお墨付きを与えられ、信者
獲得に利用してきた団体であり、知らなかった
では到底済まされない責任が地方自治体にもあ
ります。

問：「家庭教育支援条例」について、本市制定
当時（2017 年）には分かっていなかった統一
協会との関連性が現在問題になっていること
について、どのように考えますか。
市長：2016 年 12 月の市議会定例会に提案、可

決されました。その過程において、旧統一協
会との関係へのご指摘や行政への関りは全く
ございませんでした。

「家 庭 教 育 支 援 条 例」に
統一協会がかかわっていることが
全国的に明らかになってきている。
本市の政策に影響はないとは、
もはや言えない状況です。

問：今起こっている事態が条例制定前だったら
どうですか。そのまま提案しましたか。
市長：もし、そのような団体からの働きかけが

明らかであったならば（条例を）提案してい
ません。
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森下
さち子です

こんにちは！

議　員　歴 ： ８期３２年
今議会での委員 ： 経済文教委員、ＩＲ誘致に関する特別委員
趣　　　味 ： クラシックバレエ、音楽鑑賞
抱　負　等 ： 孫を得て、子育て支援の切実さを実感する日々。ど

の子も生き生きと育ちあえる市にの初志を胸に、一
歩一歩前進させるため力を尽くします。



  

  

 


